



# 吉田こども園だより 2024.8

梅雨が明け、熱中症警戒アラートが出る日が続いています。吉田こども園でも、少しでも涼しく楽しく過ごせるよういろいろ工夫しているところです。園庭のガチャポンプも修理が完了して使えるようになりました!これから、大活躍しそうです\*

## 今月の行事

- 2日(金) 誕生会
  - 3日(土) つくし・ちゅーりっぷ組懇談会  
～おしゃべりTime～
  - 6日(火) カマドの日
  - 7日(水) 体操教室(さくら・すみれ)
  - 8日(木) みーもサマースクール(さくら)
  - 20日(火) カマドの日
  - 21日(水) 音楽で遊ぼう!  
(さくら・すみれ・ゆり)
  - 28日(水) 英語で遊ぼう!(さくら)
  - 30日(金) 避難訓練
- ※すみれ・ゆり組個人懇談があります  
※今月も保育体験ができます。ぜひ、ご参加くださいね。

## ライフジャケット貸し出します!

吉田こども園に、子ども用と大人用のライフジャケットがあります。この夏も、貸し出したいと思っています。土日などご利用の方は、職員に声を掛けてください。

## あたらしいおともだちが増えました!

7月にちゅーりっぷ組1名、8月につくし組1名の入園がありました!一緒にたくさん遊ぼうね(^-^)

## 実習生の方たちがたくさん来てくれています!

7月には、石見高等看護学校と明誠高等学校の生徒さんが実習にきました。また、サマーボランティアで益田中学校の生徒さんもきています。8月以降も、職場体験などの予定があり、子どもたちも学生さんが来てくれることを、とっても楽しみにしています。学生さんの、いろいろな気づきを教えてもらうことで、職員も改めて考えさせられることもあり、勉強になっています。

## 園庭の畑に・・・

子どもさんからお聞きの方もおられると思いますが、園の畑に猿が出ました。楽しみにしていた、一番大きいスイカをかじられてしまいました。そのため、まだ育ち中のスイカやキュウリ、ぶどうも猿が園に入らないために、収穫したり、処分したりしました。育ち中のスイカは、どんな味がするか味見をしました。残念ではありましたが、いつもは出来ない経験が出来ました。

## お待ちかねの、プールが始まりました!

中庭でプール遊びが始まりました!しっかりバチャバチャ遊びたい子と、ゆっくり慣れていきたい子とグループを分けて入っています。楽しく、そして安全に入っていきたいと思っておりますので、お家でも体調等のご確認をよろしくお願い致します。

